

El PC argentino propone un gobierno de transición cívico-militar

(AFP, PL y UPI)

BUENOS AIRES, 25 de octubre.—El Partido Comunista de la Argentina (PCA), que mantiene ahora una postura de "apoyo crítico" al régimen de las Fuerzas Armadas instaurado en 1976, lanzó aquí la propuesta de formar un "gobierno de transición cívico-militar" para superar el estado de crisis que vive el país.

La modificación de la estrategia del PCA relacionada con el golpe de Estado militar triunfante hace 5 años —de pleno apoyo en los comienzos— luego de derrocar al gobierno constitucional peronista, es parcial debido a los estrechos lazos establecidos desde entonces entre Buenos Aires y Moscú, juzgaron medios políticos aquí.

El férreo anticomunismo de los militares que gobiernan en este país no ha sido obstáculo para que la Unión

Soviética se haya convertido en el primer comprador de los productos básicos de la Argentina que envía más del 76 por ciento de su producción agrícola hacia aquel mercado consumidor.

Los comunistas argentinos proponen que "el actual sea el último gobierno designado al margen de la voluntad popular" y exigen que, mientras se convoque a elecciones para restaurar la democracia se implanten "los caminos adecuados para establecer un gobierno de transición cívico-militar".

El PCA fue uno de los pocos partidos políticos que dio su apoyo sin reservas al régimen iniciado en 1976, y a los pocos días de iniciarse el gobierno militar el embajador de la URSS aquí pronosticó que el volumen de compras "se iba a triplicar", como efectivamente sucedió hacia comienzos del año siguiente, que de 400 millones de dólares trepó a

más de mil millones de la moneda norteamericana.

NI CANTAR

Unas 50 personas fueron detenidas en el estadio Nueva Chicago. Mataderos, por entonar una marcha peronista durante un partido de fútbol.

De acuerdo con las versiones periodísticas, una parte del público coreó la marcha y la policía procedió al arresto de 49 personas que fueron conducidas a la comisaría.

Un funcionario policial alegó que 40 de los detenidos fueron llevados a esa oficina para su identificación y los restantes por infringir la orden que prohíbe alteraciones del orden en espectáculos públicos.

EMPRESARIOS CRITICAN

Humberto Volando, presidente de la Federación Agraria Argentina, dijo que su país está "en manos de gente que carece de capacidad de manejarlo y de la entereza de dejar el mando, nos ha conducido a esta situación".

Volando habló en una comida ante 400 productores de la Asociación Patronal de Quinteros Unidos y, al referirse a la entidad que preside, expresó que "nosotros, que ya llevamos 69 años en la brecha, nunca estuvimos atados al carro de ningún partidario, así que los respetamos a todos".